

Lid Organizer Installation Instructions

Instructions d'installation de l'organisateur de couvercle

Each Lid Organizer Contains Some of The Following Items:

Chaque organisateur de couvercles contient certains des éléments suivants :

- 1 1x Lid organizer
1x Organisateur de couvercle
- 2 4x Philips screws, 4x silicone washers and 2x alcohol swab
4x Vis Philip, 4x rondelles en silicone et 2x Tampon imbibé d'alcool



Wipe down the entire surface of the case lid with an alcohol wipe and allow to dry.

Essuyez toute la surface du couvercle avec un tampon imbibé d'alcool et laissez sécher.



Remove the adhesive backing of the lid organizer to expose the hook and loop adhesive.

Retirez le film adhésif de l'organisateur de couvercle pour exposer l'adhésif à boucles et crochets.



Install the lid organizer into the lid of the case and apply pressure around the four sides of the divider to ensure the adhesive sticks to the case. Do not remove the lid organizer for 24hrs to allow the adhesive to fully bond to the case.

Installez l'organisateur dans le couvercle de la mallette et appliquez une pression autour des quatre côtés du séparateur pour que l'adhésif adhère bien à la mallette. Ne retirez pas l'organisateur de couvercle pendant 24 heures pour permettre à l'adhésif de se coller complètement à la mallette.



Assemble the screws into the silicone washers and install into the case using a Philips head screwdriver (not included).

Assemblez les vis dans les rondelles en silicone et installez-les dans la mallette à l'aide d'un tournevis cruciforme (non fourni).



Tighten the screws until resistance is felt. DO NOT OVERTIGHTEN.

Serrez les vis jusqu'à ce que vous sentiez une résistance. NE PAS TROP SERRER.



Install the pouches into the lid organizer.

Installez les pochettes dans l'organisateur de couvercle